



Cienfuegos posee la fibra para revertir problemas y avanzar



Julio Martínez Molina, 21 de Junio de 2024

CIENFUEGOS.- Su convicción de que el pueblo y las instituciones de Cienfuegos, con la guía de sus nuevas direcciones del Partido y del Gobierno y el apoyo del país, podrán revertir un grupo de problemáticas acumuladas, echar la pelea, seguir adelante y continuar cosechando victorias, fue expuesta por el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, al concluir la cuarta visita gubernamental al territorio, transcurrida entre jueves y viernes.

Aludió a las tradiciones patrióticas y la fibra revolucionaria de los cienfuegueros, así como a las numerosas potencialidades que en disímiles órdenes posee la provincia, como virtudes garantizadoras de la confianza en esa necesaria reversión que deberá restañar los perjuicios provocados por un grupo de violaciones acaecido aquí.

Los errores cometidos propiciaron, por ejemplo, que Cienfuegos perdiera una de las mejores gastronomías estatales del país, mediante la descomercialización de unidades, en ocasiones de forma alevosa, al violarse flagrantemente normas y decretos de la dirección del país relacionados, entre otras áreas, con el traspaso de inmuebles a privados y la concepción de los arrendamientos.



Foto: José M. Correa

Se han cometido, además, yerros en la asignación de combustible dentro del sistema de determinados ministerios, al privilegiar a ciertos focos productivos, en claro desmedro de los factores estatales; como igual se registran desaciertos en el exorbitante e injustificado pago efectuado a los nuevos actores económicos para la restauración de entidades pertenecientes al Estado destinadas al beneficio del pueblo.

Como destacó Marrero Cruz, el nuevo primer secretario del Partido, Armando Carranza Valladares, y la nueva gobernadora de Cienfuegos, Yolexis Rodríguez Armada (quienes lo acompañaron durante toda la jornada de trabajo del viernes), junto al Ministerio del Interior, los organismos y la población, están acometiendo un trabajo profundo para recuperarnos de estos recientes desatinos (que no quedarán impunes, pues todo se está analizando de forma puntual) y reconducir a la provincia a la senda del buen hacer y resultados.

El Jefe de Gobierno hizo un enérgico llamado a desterrar la chapucería y el autobloqueo, así como a efectuar análisis integrales de los cuadros, inspirándose en el pensamiento de Raúl sobre tan medular tema.

Como parte de la visita gubernamental, abocada al concepto de corregir distorsiones e impulsar la economía, grupos de trabajo encabezados por los vice primeros ministros Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, Inés María Chapman Waugh, Jorge Luis Tapia Fonseca y Jorge Luis Perdomo Di-Lella acudieron a 244 objetivos económico sociales, constataron la marcha de 100 programas de trabajo e intercambiaron con 5500 personas.



Foto: José M. Correa